

# MEIN LIEBLINGSBUCH



"EIN MANN, DEN SHANTARAM  
NICHT BIS IN DIE TIEFE SEINER SEELE  
BERÜHREN WIRD ODER KEIN HERZ  
HAT ODER TOT IST ODER BEIDES  
GLEICHZEITIG,,

**JONATHAN CARROLL**

Человек, которого «Шантарам» не тронет  
до глубины души, либо не имеет сердца,  
либо мертв, либо то и другое одновременно.  
«Шантарам» — это «Тысяча и одна ночь»  
нашего века. Это бесценный подарок  
для всех, кто любит читать.

*Джонатан  
Карролл*

- Shantaram ist ein Roman des australischen Schriftstellers Gregory David Roberts. Grundlage des Buches waren die Ereignisse des eigenen Lebens. Die Hauptaktion des Romans findet in den 1980er Jahren in Indien in Bombay (Mumbai) statt. Erstmals in Australien im Jahr 2003 veröffentlicht.



- "Shantaram" - die Geschichte eines australischen Kriminellen, der aus dem Gefängnis in Neuseeland geflohen ist und in einem lauten Bombay landet, wo seine unvergesslichen Reisen beginnen. Dank seiner persönlichen Eigenschaften macht er schnell Freunde und Bekanntschaften unter den Einheimischen und Ausländern, die in Bombay leben. Die Mutter des indischen Freundes des Helden gibt ihm den indischen Namen Shantaram. Die Mutter des indischen Freundes des Helden, gibt ihm den indischen Namen Shantaram, was "friedlicher Mann" bedeutet

- „Shantaram“ ist eine Geschichte, die Reisen, Grausamkeit, Humor und Liebe umfasst. Indien wird erstaunlich mit seinen lächelnden Einwohnern und den Kontrasten zwischen Slum und Reichtum beschrieben. Während der gesamten Lektüre von Shantaram erlebte ich verschiedene Gefühle. Lachen, Weinen und Sorgen um die Charaktere waren geschockt von den grausamen Momenten.